信州大学繊維学部 留学生同窓生向けニュース準備号

留学生同窓生の皆さんへ

繊維学部長 濱田州博

繊維学部は今年で 103 年目を迎えておりますが、この間多くの留学生を受け入れ、学部卒業生あるいは大学院修了生として送り出してきました。それぞれの母国に帰り、あるいは日本に残って活躍している姿は頼もしい限りです。1998年に始まった COE に関するプロジェクトの成果として、繊維学部が提携した海外の大学・研究機関・企業は 50 以上となっており、今後双方向での交流を活発化させたいと考えております。その際、その架け橋となっていただけるのが留学生同窓生だと思っております。このニュースが一人でも多くの留学生同窓生とつながりを持つきっかけとなり、新たな連携や交流が生まれることを期待しております。

留学生同窓生向けニュース発行の趣旨

繊維学部国際交流推進室長 下坂 誠

繊維学部キャンパスで、これまでに学生あるいは研究生として研究や勉学に打ち込んだ留学生は多数にのぼります。しかし、残念ながらほとんどの方々の現況がわからない状況です。繊維学部では、国内外で活躍する留学生同窓生の皆さんとのパイプを作ることを目的に、留学生同窓生向けニュースを定期的に発行し、繊維学部の現況をお知らせすることを計画しています。このニュースを通じて、お互いの情報交換を進めていくことによって、新たな学術交流の機会が生まれることを期待しています。当面は中国の留学生同窓生を対象として始めますが、将来は他の国にも拡大する計画です。ぜひ、ご理解、ご協力をいただくようお願い申し上げます。

留学生同窓生ニュース受信希望者への登録お願い

今後、年2回ほど「留学生同窓生ニュース」を E-メールで発信いたします。 繊維学部の教職員・留学生の動静、学部プロジェクトの紹介、同窓生の自己紹介などの記事を予定しています。受信を希望される方は下記の情報を登録くだ さい。

氏名、学部(修士、博士、研究生)修了年、指導教員名、現在の勤務先(可能 であれば職位)、ニュースを受信する E-メールアドレス

以上の情報を繊維学部国際交流推進室専用メールアドレス (ftstnews@shinshu-u.ac.jp) まで 2013年 10 月末までに送信ください。その後も登録希望は随時受付いたします。送信いただいた個人情報は繊維学部事務 部内で厳重管理し、外部には公開いたしません。

## このメールを受信された方へのお願い

信州大学繊維学部で学んだ友人をご存知であれば、このメールを転送してくだ さるようお願いいたします。なお、質問や要望は上記のメールアドレスに送信 ください。本文は英語か日本語でお願いいたします。